

12 げんき

H29・12仙台保育園

発表会を無事に終えて、子ども達の表情にも成長が感じられる今日この頃です。保護者の皆様にもたくさんのご協力を頂きありがとうございました。さて今年のカレンダーも残りわずかとなりました。そして季節はいよいよ冬本番です。寒さに負けずに元気に鬼ごっこやかけっこを楽しむ子ども達を見習って、私たちも元気に忙しい師走を乗り切りたいですね。



行事予定



- | | |
|---------------------------|----------------------------------|
| 1日(金) 発表会 | 1日(月)～3日(水) 年始休園日 |
| 6日(水) 保育環境プログラム (ひまわり) | 16日(火) 誕生会 |
| 7日(木) クッキング (ちゅうりっぷ・さくら) | 17日(水) 保育参観・懇談会 (ひまわり・たんぼぼ) |
| 12日(火) もちつき会・誕生会 父母の会役員会 | 23日(火) 保育参観・懇談会 (ちゅうりっぷ・すみれ) |
| 19日(火) クッキング (ひまわり) | 25日(木) わらべうた遊び (ちゅうりっぷ・さくら・ひまわり) |
| 22日(金) ハッピークリスマス会 | |
| 29日(金)～31日(日) 年末休園 (休日保育) | |

お知らせ



- 新しく茂原夏子(もはらなつこ)保育士が仲間入りしました。色々なクラスに入ります。よろしくお願ひします。
- すみれ組の高瀬美香保育士が12月25日より産休に入ります。それに伴い中野あゆみ保育士がすみれの担任となります。



楽しかったね

発表会

今年は体調を崩すことなく元気にステージに立つことが出来たすずらん組。昨年とは違いたくさんのお客さんを前にして緊張で目がキョロキョロ。マイクを向けしゃべろうと口を開けるものの声は出ず“吐息だけ”になったりしつつ最後まで泣かないで参加できました。お部屋に戻って飲んだジュースは一気飲み(笑)! 本当に頑張りましたね!! 来年はどんな姿を見せてくれるかな?!

すずらん組

お部屋での練習では満面の笑顔で楽しんでたのに、ステージに上がったり幕が下がったりいつもと違う所に気付くと泣いてしまう子も...それでもみんな一緒に楽しんでいるうちにだんだんと慣れていきました。本番ではたくさんのお客さんに驚いていましたが泣かないで全員参加出来ました。温かい拍手をありがとうございました!

すみれ組

緊張して固まってしまうと思いきやテンションが上がって楽しく台詞を言ったり踊ったりしてましたね。登園した時はドキドキ顔でしたが終わったらニコニコ顔になっていました。沢山の観客にも動じずいつも通りの姿を見せてくれたたんぼぼさん! 来年はどんな姿を見せてくれるのか今から楽しみです

たんぼぼ組

練習は楽しく余裕を持ってやっていたひまわりさん。当日はすこ～し緊張していたみたいでしたが、最後まで頑張りました。きびだんごを作ったり台詞の言い方や動きは自分たちで考えて演じていました。客席の反応の良さに喜びを感じた子もいたようです☆

ひまわり組

やりたい役や言いたい台詞を自分で選ぶところから始まった劇遊びでした。大好きな劇だったのでほとんどの子が丸ごと台詞を覚えてヤル気十分! 絵の具でおもちのなる木と背景作りをした時は手を真っ黒にしながらも楽しそうに色塗りしてくれました。本番当日、とても緊張した様子でしたが最後まで頑張れたのは、お家の方の温かい励ましのおかげだと思います。ありがとうございました

さくら組

総練習の和やかな雰囲気とはまた違い静まりかえった会場でいつも以上に緊張していた子ども達。そんな中でも元気いっぱい歌って踊って頑張っていました。

子ども達の頑張りにまたひとつ成長を感じました

ちゅうりっぷ組

ぱんだより



体調を崩しやすい季節となりました。

たっぷりの休息と栄養をとって乗り切りましょう!

もし、ぱんだ利用を希望の際は、受診後早めに家庭連絡票の内容をぱんだ職員(向谷地・小室)へお知らせください。

11月16日(木)に総合防災訓練が行われ、火災訓練ではちゅうりっぷ・さくら・ひまわり子ども達が、外階段から素早く避難し消防士さんにほめていただきました。その後「スーパー消防車」をキラキラの目で見学した子ども達です。今回の消防車は全国に10台しかない貴重なもので、今までにない機能が満載でした。クラス毎に見学したのに自分のクラスでの見学が終わってもフェンスにしがみついて離れない子が続出し、それでもカッコいい動きのデモンストレーションは果てしなく続き...夢のような時間でした。ちなみに値段は9千万!!!手も足も出ません(笑)

グループ症候群

グループ症候群は、いわゆるのどのかぜ。冬に多い子どもの病気です。かぜの症状に似ていますが、ひどくなるのどがはれて、呼吸困難を起こすことも。「ただのかぜかな」と思っても、早めに病院で診てもらってください。

症状

- のどの痛み
- ケンケンという甲高く犬がほえるようなせき
- 声のかすれ
- 息を吸うとヒューヒューという音がする

ケア

早めに受診し、かぜと同じケアを。せき対策には、部屋の湿度を保ち、水分をこまめに十分にとること。



夜間にせきがひどくなることもあるので注意! 苦しそうなときは、夜中でも急いで受診してください。